

Témoignages de l'entourage

Mon fils de 17 ans

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/01/2016 à 22:59

Bonjour je suis une maman de 3 enfants dont l'aîné est consommateur de cannabis. Mais ce qui est le plus grave, c'est que je viens d'apprendre qu'il en revend. Que dois-je faire? je suis paniquée pour lui, pour sa santé, son avenir, il met tout son entourage en danger. Je ne sais pas quoi faire....J'en suis même à me demander si je ne devrais pas le dénoncer. Quelque chose s'est brisé, je n'ai plus confiance en lui, il m'a dit qu'il allait arrêté mais j'en doute. Aidez moi s'il vous plaît